

園だより

保育理念

- ・心身共に豊かな子どもの育成を目指す
- ・地域に密着した子育て支援を目指す
- ・子ども、家庭、職員が共に育ち合う保育園を目指す

保育目標

- ・想像力豊かで、物事をよく考える子
- ・みんなで仲良く遊べる子
- ・心身ともに元気な子
- ・元気に挨拶の出来る子

赤い羽根共同募金のお願い

浦安市社会福祉協議会より、赤い羽根共同募金の募金箱設置依頼を受けました。

10月1日より全国一斉に募金活動が展開されます。みなさまの善意は、「ひとり暮らし高齢者等を見守る食事サービス」、「地域活動の拠点で展開している孤立防止を目的としたふれあいサロンや介護予防運動」など、広く浦安市内の福祉事業に、有効に活用されます。趣旨をご理解の上、ご協力いただけますようよろしくお願いいたします。



昨年に続き今年も暑い夏でした。特に7月が暑く、船橋市では29日の38.6℃を筆頭に、28日38.4℃(2位)、27日37.9℃(5位)、22日37.9℃(6位)、30日37.3℃(10位)と、2000年からの7月歴代最高気温トップ10に5つも入るほどでした。暑いときは無理をして外に出ず、遊戯室で体を動かしていましたが、この暑さも彼岸を過ぎるとめっきり涼しくなり、園庭や散歩など戸外遊びを楽しんでいます。これからの時期は落ち葉やドングリ、まつぼっくりなどの秋探し。自然物を取り入れた保育を行っていきたいと思います。

9月21日に行われた運動会は、多くみなさまにお越しいただき、ともに楽しい時間を過ごすことができました。子どもたちの競技では、成長の様子をじっくり見ていただけたことと思います。また、真剣勝負の保護者競技は迫力がありました。ご協力ありがとうございました。



園庭で栽培中のさつまいもは、夏の日差しをたっぷり浴びて順調に生長しています。例年は10月下旬に収穫を行っていますが、今年は苗を植える時期が少し遅かったので、10日頃に試し掘りを行い、収穫時期を決めたいと思います。時期が決まりましたらサイネージにてお知らせいたします。園児、保護者のみなさまと一緒に収穫を行いますので、楽しみにお待ちください。

もも組の子どもたちは、みのり保育園への進級を見越して、今日からみのり保育園の園庭も使うようになりました。園庭から園舎、みのり保育園の園児と関わる時間を増やし、安心して進級ができるよう計画していきます。21日(月)からは保護者向け見学会が始まりますので、よろしくお願いいたします。

10月の行事予定		
1	火	
2	水	
3	木	
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	1歳児身体測定
8	火	2歳児身体測定
9	水	総合避難訓練
10	木	0歳児身体測定
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	スポーツの日
15	火	
16	水	
17	木	
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	みのり保育園見学会
22	火	
23	水	
24	木	
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	内科検診
30	水	
31	木	